

輝け！元気っ子



浜岡北小学校6年
なかじまあお ね
中嶋天音 さん

3つのあたりまえ

私たちの学校には「3つのあたりまえ」という合言葉があります。「3つのあたりまえ」とは、あいさつ・そうじ・思いやりの3つをあたりまえのようにするということです。あいさつは、朝学校に着いたら各教室を回って先生方や友達にあいさつをしたり、登下校中に地域の方へあいさつをしたりしています。そうじの合言葉は、そうじは「だ・い・じ」です。「だ」だまって、「い」一生懸命、「じ」時間いっぱいを全校で心がけているの

で学校がきれいです。思いやりは、どんな人にでも思いやりの心を持ち、優しく接することを目指しています。

この「3つのあたりまえ」を、北小キャプテン委員会を中心に、全校でのあいさつ運動や募金活動などで進めています。

私は、バスの運転手さんや先生、友達など会った人たちに元気なあいさつを心がけています。下級生にも広められるよう、これからも頑張っていきます。

学校へようこそ

「文武両道」「グッドマナー御中生」 子どもの笑顔がキラリ輝く教育活動を進めています

御前崎中学校は、「こころざす」の教育目標のもと「文武両道」の姿を目指し、学習に、運動・文化面の向上に、力を入れた活動を展開しています。授業においては、生徒がよさを發揮し、ともに学びあう授業を進めています。運動面では、心と体を鍛え体力を向上させるとともに、中体連などの各種大会で活躍したり、グッドマナー御中生(GMO)の姿を発揮したりしています。文化面でも、ボランティア活動に参加したり、さま

ざまなコンクールなどに応募したりして活躍しています。また、学校行事では、6月開催になった体育大会や10月に行われる合唱コンクールはもちろん、特色のある行事として「亀バッ克ホーム大作戦」と銘打った全校による海岸清掃活動や50年を越える歴史になっている「長野県王滝中学校との交流」があります。1年生は毎年1月に、2泊3日で「王滝スキー教室」を行います。修学旅行とともに思い出に残る行事になっています。

▶御前崎中学校
生徒数 453人
校長 竹山 由明

